

# Schatten des Sonnensystems

## Shadow of the Solar System – Geschichten aus dem Sonnensystem – Die Zusammenfassung

Von -Sorvana-

### Kapitel 7: 2.5 – Schatten der Gegenwart – Kapitel 6

Die Angriffskriegerinnen kehrten mit Sailor Moon und den anderen Kriegerinnen zurück auf die Erde. Wo sie von Luna und Artemis willkommen geheißen haben. Da sie nun nicht wussten wohin mit diesen Kriegerinnen brachten sie diese in den Tempel von Rei und diese erzählte ihren Großvater, dass es sich hierbei um gute Freundinnen aus dem Ausland handelt. Natürlich hatte ihr Großvater keine Probleme damit und ließ sie in den Tempel.

Einigen Monate später erfüllten sich endlich die geheimen Träume der Prinzen und auch die Träume von zwei bestimmten Prinzessinnen gehen endlich in Erfüllung. Haruka und Michiru fanden endlich zu einander. Was die anderen zwar Anfangs komisch gefunden haben, doch dann gewöhnten sie sich daran und freuen sich für ihre beide Freundinnen.

Dann kamen noch neben den beiden weitere Paare zusammen:

Nephrite mit Makoto.

Kunzite mit Minako.

Jadeite mit Rei.

Zoisite mit Ami.

Seiya mit Bunny.

Mamoru mit Setsuna.

Adrian mit Hotaru.

Ken mit Zoey.

Ikari mit Mone.

Akitara mit Nicole.

Takeru mit Adriana.

Arashi mit Elena.

Jesse mit Xena.

Kuro mit Kaori.

Marco mit Ariana.

Seijin mit Lumina.

Liam mit Melinda

Und Apollo mit Malitia.

Ja am Schluss fanden sie doch alle ihr Glück und sie genossen es in vollen Zügen und Harmonie. Es herrscht wieder Frieden bei den Kriegerinnen vom Sonnensystem.

Doch für wie lange?

Wird es neue Feinde geben?

Wird es weitere Verwandlungsformen geben?

Immerhin sagte die Stimme ja, Sailor Moon, würde nicht weiter aufsteigen aber ihre Kriegerinnen schon.

Was wird ihnen noch passieren?

Genau solange wie:

„Eure Hoheit wir sind bereit“, meint eine schwarze Gestalt in einem dunklen Palast.

„Gut, dann hört mir mal zu. Wir werden diese Kriegerinnen vom Sonnensystem vernichten. Auch diese Angriffskriegerinnen werden wir vernichten somit wird uns das Sonnensystem gehören und wir werden herrschen. Doch ich werde kein Versagen dulden. Merkt euch das“, meint eine weibliche Stimme mit roten glühenden Augen und schaut auf ihre Diener nach unten. Sofort verbeugen sie sich alle anerkennend, doch eine erhebt ihr Gesicht und schaut ihrer Königin in die Augen.

„Eure Hoheit was ist an Angriffskriegerinnen so besonders?“, fragt sie leise, aber deutlich zu hören. Die Königin seufzt und legt ihre Hand in ihr Gesicht.

„Angriffskriegerinnen sind um einiges stärker als die Prinzessinnen von Sonne, Erde, Nemesis, Persephone, Vulcan, Charon, Lilith, Andromeda, Astraea, Eris, Sedna und Vela zusammen.

Die Angriffskriegerinnen sind sehr mächtig und der wo sie findet folgen sie bindungslos. Wenn eine Angriffskriegerin den Auftrag bekommt einen Planeten mitsamt der Bevölkerung und auch die dortigen Kriegerinnen zu vernichten, dann töten sie ohne zu fragen und solange bis sie sicher gehen kann das von dort aus keine Gefahr mehr kommen kann. Dazu hat sie noch die Macht einen Planeten komplett zu zerstören. Königin Serenity besaß genau 20 von diesen Kriegerinnen doch sie deaktivierte sie bevor diese Kriegerinnen kämpfen könnten und schickte sie auf dem Planeten Xena“, meint die Königin leicht genervt.

„Dann können wir sie doch holen und für euch kämpfen lassen. Dann haben wir den Sieg sicher“, meint eine weitere Dienerin.

„Nein, eben nicht. Die Kriegerinnen vom Sonnensystem haben die Angriffskriegerinnen bereits finden können und diese folgen jetzt nur noch Sailor Moon. Aber wir werden sie auch so vernichten können und jetzt will ich keinen Ton mehr hören“, donnert die Königin und schwarze Blitze zucken hinter ihr auf. Sogleich halten ihre Dienerinnen den Mund und senken wieder ihre Köpfe.